

# MAGAZINE

## Kapolresta Banyuwangi Lepas Atlet Bola Voli U-15 Menuju Kejurprov Jawa Timur di Sidoarjo

Hariyono - [BANYUWANGI.MAGZ.CO.ID](http://BANYUWANGI.MAGZ.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 15:49



*Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., melepas atlet bola voli U-15 Kabupaten Banyuwangi yang akan bertanding di Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Jawa Timur di GOR Delta Sidoarjo, Jumat (10/01/2025).*

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra,

S.I.K., M.Si., M.H., yang juga menjabat sebagai Ketua Umum Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kabupaten Banyuwangi, memberikan arahan sekaligus melepas atlet bola voli U-15 Kabupaten Banyuwangi yang akan bertanding di Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Jawa Timur di GOR Delta Sidoarjo, Jumat (10/01/2025).

Dalam kegiatan yang berlangsung di ruang Command Center Polresta Banyuwangi tersebut dihadiri Pejabat Utama (PJU), para perwira, dan tim atlet serta official pendamping. Didepan para peserta yang hadir, Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., menyampaikan pesan-pesan penting kepada para atlet muda yang akan berlaga membawa nama baik Kabupaten Banyuwangi.

"Kami bersyukur atas kesehatan dan kesempatan ini, Anak-anak kami yang akan berlaga harus menjaga kondisi dan menunjukkan jiwa sportivitas di setiap pertandingan. Jangan lupa bahwa kalian tidak hanya membawa nama pribadi, tetapi juga nama baik Banyuwangi dan saya percaya, dengan persiapan yang matang, hasil terbaik akan kita raih," ujar Kombes Pol Rama dalam arahnya.



Selain memberikan motivasi, Kapolresta Banyuwangi juga memastikan bahwa kebutuhan akomodasi para atlet selama pertandingan telah dipenuhi dengan baik. Menurutnya, Polresta Banyuwangi telah menyiapkan segala kebutuhan untuk mendukung perjuangan para atlet. Dirinya berharap, para atlet fokus pada pertandingan dan memberikan yang terbaik.

"Semoga perjalanan mereka aman, pertandingan berjalan lancar, dan mereka bisa kembali ke Banyuwangi dengan membawa prestasi membanggakan," tutup Kombes Pol Rama Samtama Putra.

Salah satu atlet yang diwawancarai juga mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan. "Kami sangat termotivasi dengan arahan

dan dukungan Pak Kapolresta. Kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk membawa nama baik Banyuwangi," kata salah satu atlet muda.

Tim Banyuwangi akan segera bertolak ke Sidoarjo untuk mengikuti kompetisi yang berlangsung mulai tanggal 11 hingga 18 Januari 2025. Dengan semangat dan dukungan penuh dari seluruh elemen, diharapkan tim Banyuwangi mampu menunjukkan performa terbaik dan mengharumkan nama daerah di tingkat provinsi. (\*\*\*)